

Resolución de la Asamblea General de la Unión Obrera, 16 de abril de 1849

(Tomado de Carlos Marx y Federico Engels, *El Manifiesto del Partido Comunista (anexos)*, página 151, formato pdf, [Obras Escogidas de Carlos Marx y Federico Engels – Edicions Internacionals Sedov](#). También para las notas. Publicado en *Freiheit, Brüderlichkeit, Arbeit*, nº 22, 22 de abril de 1849.)

16 de abril de 1849

La Asamblea decidió por unanimidad:

Abandonar la Federación de Asambleas Democráticas de Alemania y, por otro lado, unirse a la Federación de Uniones Obreras de Alemania, cuyo Comité Central tiene su sede en Leipzig.

Encargar a su comité que convoque en Colonia un Congreso Provisional de todas las Uniones Obreras de Renania y Westfalia antes de la reunión del Congreso General de las Uniones Obreras en Leipzig, con el fin de reforzar los lazos del partido genuinamente socialista.

Enviar delegados al Congreso de las Uniones Obreras Alemanas, que se celebrará próximamente en Leipzig.

[Edicions Internacionals Sedov](#)
[Serie Marx y Engels, algunos materiales](#)

Edicions internacionals Sedov



germinal_1917@yahoo.es